

CONTENTS

月刊 マスコミ市民
2025年 APR No. 675

特集■日本の人権問題を考える

| | |
|---------------------------------|-------------------|
| なぜ人質司法が問題にされないのか～冤罪、誤判の最大の理由は調書 | |
| 検察官上訴を許す刑事訴訟法は憲法違反…………… | 宮本 弘典 2 |
| 啓発と提言で意識と政策を変える | |
| 死刑、難民、気候変動と多岐にわたるアネスティの人権活動……… | 武田 伸也 17 片山 博彦 |
| 関西生コン事件 無罪判決は出たけれど | |
| 強引な捜査を支えたメディアの責任…………… | 竹信三恵子 30 |
| 被害者が加害者にされた！JR東日本武蔵小金井駅暴行事件……… | 仲田 隆介 36 |
| アイヌとシサム～アイヌの人々が尊重される社会になるために……… | 菊地 洋 42 |
| いまだに低いメディアのジェンダー意識 | |
| 女性による新たなメディア「生活ニュースコモンズ」…………… | 吉永 磨美 50 |
| 建て替え時の規制を変えよ | |
| 風力発電、現用地に自由に建設を…………… | 井田 均 55 |
| 【投稿】ドナルド・トランプの勝利 | |
| あるいはポリティカル・コレクトネスからの解放…………… | 篠田 悠三 62 |

◆ 地域メディア訪問44

| | |
|--------------------------------|----------|
| 豊見城市が制作した「とみぐすくデジタルアーカイブ」…………… | 松本 恭幸 67 |
|--------------------------------|----------|

■ メディア時評181

| | |
|-------------------|----------|
| 時代の節目を見つめ続ける…………… | 吉川 英一 72 |
|-------------------|----------|

■連載■放送を語る会 談話室184

| | |
|---------------------------|----------|
| 悶絶！ テレビの変な日本語～①体言止め～…………… | 諸川 麻衣 74 |
|---------------------------|----------|

●拡散する精神／萎縮する表現（169）

| | |
|----------------------|---------|
| レイシストを持ち上げる石破政権…………… | 前田 朗 76 |
|----------------------|---------|

【山椒のひとつぶ】

| | |
|------------|------------------|
| ご恩は来世…………… | しんすご 78 (辛淑玉) |
|------------|------------------|

| | |
|--------------|----|
| ◆市民のひろば…………… | 60 |
|--------------|----|

| | |
|------------|----|
| ◆編集手帖…………… | 80 |
|------------|----|